



# さあ、 協働を進めよう



問い合わせ 地域コミュニティ課(☎内線543)

vol.184

## 吉松区自治会 文化祭

11月10日(日)午前10時～午後3時に吉松共同利用施設で文化祭が開催されました。地域の皆さんから募集した作品の展示があり、屋外では野菜販売や子ども向けのゲームコーナーなど、さまざまな出店もありました。来場者には景品の引き換えもあり、地域の人が多く参加したにぎわいある文化祭となりました。



サークル活動の作品など多くの出展が集まりました



スーパーボールすべりは子どもたちに人気でした

## 水城小校区 合同清掃

11月10日(日)午前10時から、水城小校区の環境美化委員会が主体となって合同清掃をしました。自治会役員を中心に、みずきの会など地域の皆さん65人ほどが集まり、東蓮寺公園周辺のごみ拾いや草刈り、落ち葉の清掃などをしました。

「みずきの会」で毎回参加しています。校区の役員が呼びかけて、参加できる人たちと一緒に参加しています。落ち葉が水路に詰まると、水があふれる原因になります。防災のためにもいい活動になったと感じています。水城小校区は、環境への意識が高い人が多いので、興味がある人はぜひ一緒に活動しましょう！



線路沿いには、雑草やごみがありました



参加していた「みずきの会」竹川さんと村山さん

今回、初めて参加しました。普段、じっくり見ることのない線路の周りを掃除して、道路の状況を知ることができました。子どもたちの通学路でもあるので、安全面を確認するのに、いいきっかけになります。

なかなか別の自治会の人と交流することはできませんが、合同清掃では、いろんな人が一緒に活動するので、話を聞くことができます！

※このページでは自治会の活動事例を紹介しています。各自治会が地域の特性に合わせた活動をしていますので、住んでいる地域の活動とは異なる場合があります。